



LE DICE AMLO A MONREAL

“Que te vaya bien, sigue tu camino”

RAFAEL RAMÍREZ Y SONIA NOCHEBUENA
El Sol de Hidalgo

El senador morenista aclaró que no buscará ser el candidato presidencial de la alianza Va por México

El presidente Andrés Manuel López Obrador respondió a la valoración que hizo este fin de semana el senador Ricardo Monreal, quien dijo: “consideraré ir con Va por México” como candidato presidencial de 2024, a lo cual el mandatario expresó: “Que te vaya bien, sigue tu camino”

Ayer, en su conferencia de prensa realizada en Campeche, un reportero le preguntó al Presidente por los legisladores que votan en contra de sus reformas, a lo cual comentó que “está bien, están en su derecho y no debe excluirse a nadie”. Aunque, destacó que es el pueblo quien pone en su lugar a los políticos.

Sin llamarlo por su nombre, López Obrador revivió a los dichos de Monreal: “Que, ¡ah, si no me dan una candidatura me voy! ¡No, primo hermano, primero tienes que ganar la encuesta!, si ganas la encuesta, si el pueblo te apoya, pues ya. En el caso de los posibles candidatos a la presidencia por el movimiento en el que yo participo (Morena) —aunque tengo licencia ahora— ¿a quién voy a apoyar?, al que gane la encuesta”, indicó el Presidente.

Recalcó que los aspirantes presidenciales de Morena que no ganen la encuesta para la contienda de 2024 son libres de irse a otro partido político, y acotó: “¡Ah, es que si no me apoyas a mí y no gané la encuesta

me voy!, que te vaya bien, sigue tu camino”, dijo en referencia al político zacatecano.

Consideró que los partidos políticos deberían cuidar la admisión de políticos ajenos a sus institutos para ser candidatos presidenciables. “Lo tienen que cuidar, porque eso no lo pueden hacer en ningún partido. ¿Imagínense que si alguien pierde una encuesta, lo van a estar esperando en otro partido?, ¿qué partido aceptaría? Además, los del bloque conservador tienen más candidatos que simpatizantes” ironizó.

Este lunes, López Obrador añadió que los aspirantes presidenciales de su movimiento político en 2024, como el canciller Marcelo Ebrard; la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, son sus hermanos y aclaró que “no tiene ningún problema” con otros aspirantes, como el diputado federal del Partido del Trabajo, Gerardo Fernández Noroña, ni con el senador Monreal.

Por separado y durante una entrevista en Pachuca, Hidalgo, Ricardo Monreal precisó sus propios dichos y aclaró que nunca afirmó que estará en la boleta por la alianza Va por México, conformada por el PRI, PAN y PRD, incluso, aseguró, que hasta el momento no ha tenido acercamiento con dichos partidos políticos, así como con Movimiento Ciudadano.

“No quiero ser motivo de división de ningún partido de la alianza, tengo respeto por cada uno de ellos, los cuales tienen sus propias definiciones”, expuso previo al Primer Informe de Actividades Legislativas del senador morenista Navor Rojas.

El senador dijo que luchará con autonomía y racionalidad, a través de un proceso de reconciliación nacional.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de Mexico	8	06/12/2022	LEGISLATIVO

CUARTOSCURO



Hasta el momento, Monreal no ha tenido acercamiento con partidos políticos de oposición, así como con Movimiento Ciudadano.

El Presidente, en la mañanera de ayer en Campeche